



Welcome im >Hellen< und MoinMoin

Die Globalisierungsnörgler von Attac Leipzig laden alle Linksgedrallten ein, am Freitag, d. 21. Juli ab 18.00 h, zu ihrem alljährlichen Gipfel zu kommen:

>Links neben der Eiche<

Weil in Connewitz zu viel Steine rumliegen und wir es gern etwas weicher auf Graswurzeln und Gänseblümchen mögen, ziehen wir wie immer die grüne Wiese vor.

Mit lautstarken, einseitig politisch gefärbten Diskussionen und Gesängen muss gerechnet werden.

Familien mit Kindern sind besonders willkommen, um den Treiben einen möglichst harmlosen Anstrich zu verleihen. Eine Belästigung friedlicher Hunde und ihrer Besitzer sowie politisch anders bzw. gar nicht denkender Vorbeiläufer kann nicht ausgeschlossen werden.

Es ist zu erwarten, dass Chaoten Feuergrille anzünden und die dann wahllos mit mitgebrachten, z.T. auch containerten Lebensmitteln, vorzugsweise Hamburgern, bewerfen. Mit dem Konsum von legalen Drogen wie Alkohol, Nikotin, hanseatischem Schnupftabak, Priem, und ähnl. muss leider gerechnet werden. Jeder bringe für sich und evtl. Schnorrer mit so viel er mag und kann.

Ihr findet uns, wenn ihr von der Emil-Fuchs-Straße aus an der Rückseite des Zoos ca. 200 m Richtung Norden lauft. Aus Erfahrung klug, raten wir außerdem mitzubringen: Decke, Becher, Teller, Besteck, Taschenlampe, Hocker, Kerzen.

